



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**

Bloque De la Ciudad
Concejal Javier Branca

Ushuaia, 11 de marzo de 2022
NOTA N°32/2022
LETRA: De la Ciudad

SEÑOR
PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Don Juan Carlos PINO
S _____ D:

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	11 MAR. 2022 Hs. 11:52
Numero:	84 Fojas: 3
Expte. N°	
Grado:	
Recibido:	<i>[Signature]</i> 3271

Por la presente, me dirijo a Usted a fin de remitir para la consideración del cuerpo de concejales y concejalas, y su incorporación al Boletín de Asuntos Entrados, el Proyecto de Resolución que se adjunta a la presente.

El mismo tiene como fin declarar de Interés Municipal la "Muestra Internacional de Cine Ambiental Independiente", cuya décima edición se realizó en noviembre del 2021, la misma refleja distintas temáticas relacionadas con el ambiente natural, las problemáticas que lo aquejan y las diferentes miradas y posturas sobre estas.

Sin otro particular, y solicitando el acompañamiento de mis pares, saludo atentamente.

JAVIER BRANCA
Concejal de la Ciudad
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque De la Ciudad
Concejal Javier Branca

FUNDAMENTOS

Durante los días 26 y 27 del mes de noviembre el año 2021, se llevó a cabo en la Ciudad de Ushuaia, la X MUESTRA INTERNACIONAL DE CINE AMBIENTAL INDEPENDIENTE.

La mencionada muestra se organiza desde el año 2012 por parte de la Asociación Manekenk, proyectando películas, no sólo en la Ciudad de Ushuaia, sino también en Tolhuin y Río Grande, mediante las cuales dan apoyo y difusión sobre educación ambiental en la sociedad.

La realización de esta muestra cinematográfica refleja distintas temáticas relacionadas con el ambiente natural, las problemáticas que lo aquejan y las diferentes miradas y posturas sobre estas.

Gracias a la iniciativa de la Asociación Manekenk, se comparte con la sociedad el trabajo de distintos realizadores tanto de nuestro país como del exterior, quienes pretenden hacer una diferencia en lo que a medio ambiente respecta por medio del arte cinematográfico, y cómo la vida en nuestro planeta se ve afectada por la intervención de nuestra especie.

Por eso celebramos el compromiso de la Asociación para con la comunidad y el medioambiente a través de la Muestra Internacional de Cine Ambiental Independiente.

Por todo esto, es que solicito el acompañamiento de mis pares.

JAVIER BRANCA
Concejal de la Ciudad
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque De la Ciudad
Concejal Javier Branca

**CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE**

ARTÍCULO 1°.- Declarar de Interés Municipal la "Muestra Internacional de Cine Ambiental Independiente", la cual refleja distintas temáticas relacionadas con el ambiente natural, las problemáticas que lo aquejan y las diferentes miradas y posturas sobre estas.

ARTÍCULO 2°.- La presente Resolución no implica erogaciones al erario municipal.

ARTÍCULO 3°.-De forma. -

JAVIER BRANCA
Concejal de la Ciudad
Concejo Deliberante Ushuaia